

Streikversammlung in Stuttgart mit DJV-Chef

TORSTR. 49
10119 BERLIN

TEL: 030/72 62 79 20
TELEFAX 030/726 27 92 13

E-MAIL: DJV@DJV.DE
INTERNET: WWW.DJV.DE



Frank Überall in Stuttgart: „Werdet anständig!“ Foto: Dagmar Lange

Rund 350 Kolleginnen und Kollegen von 15 Tageszeitungsredaktionen in Baden-Württemberg kamen heute zur zentralen Streikversammlung nach Stuttgart, weitere streikten jeweils vor Ort.

Deutlich drückten die Redakteurinnen und Redakteure, Volontäre und festen Freie ihren Kampfeswillen aus, diesmal nicht wieder Reallohnverluste hinnehmen zu wollen.

DJV-Bundesvorsitzender Frank Überall betonte in seiner Rede an die Streikenden: „Wir sind in einem Kostenschraubstock der Verleger gefangen“ und rief in Richtung Verlegerseite: „Werdet wieder anständig.“ Die Qualität der redaktionellen Arbeit leide vielerorts an der zunehmenden Arbeitsverdichtung. Immer mehr Kollegen würden aus dem Tarif gedrängt, die Verleger würden teils sogar das Mindestlohniveau bei den Freien unterlaufen.

Für die Kolleginnen und Kollegen steht vorerst fest: Wir streiken weiter.

9. April 2018



V.i.S.d.P.:

KAJO DÖHRING,
DJV-HAUPTGESCHÄFTSFÜHRER